

Resultados del Concurso de Cartel

“La importancia de la Educación en Derechos Humanos” Primera Edición



Concurso de Cartel “La importancia de la Educación en Derechos Humanos” Primera Edición

La Comisión Nacional de los Derechos Humanos y el Colegio Nacional de Educación Profesional Técnica:

CONSIDERANDO

Que el 06 de mayo del año en curso fue publicada la convocatoria correspondiente;

Que dicha convocatoria se dirigió a las y los estudiantes, que se encuentren inscritos en alguno de los planteles del Sistema CONALEP en el período semestral 2-2023-2024;

Que dicha convocatoria agotó su término el 14 de junio de 2024, a las 23:59 horas;

Que los jurados calificadores dictaminaron las candidaturas recibidas, en tiempo y forma de conformidad con los criterios establecidos en la convocatoria;

En virtud de lo anteriormente expuesto, los respectivos jurados calificadores tienen a bien expedir los siguientes:

ACUERDOS

PRIMERO. Se confieren los premios del concurso, en los términos siguientes:

Primer Lugar: José María Jiménez de Jesús, con el cartel titulado “Educación sin Barreras, Derechos sin Fronteras”.

Segundo Lugar: Marbeth Guadalupe Carbajal López, con el cartel titulado “Todos somos uno por una Humanidad Libre y Respetuosa”.

Tercer Lugar: Daniel Alejandro Juárez Lara, con el cartel titulado “¡Empodérate!”.

SEGUNDO. Se notificará la resolución del comité evaluador a las personas ganadoras, mediante correo electrónico donde se les proporcionará toda la información en cuanto a la entrega del premio, mismo que se les entregará en la fecha más próxima a la publicación de los resultados del concurso, por los medios adecuados.

TERCERO. Los presentes acuerdos deberán publicarse en las páginas web y redes sociales oficiales de las instituciones organizadoras.

Ciudad de México a 20 de junio de 2024.